

Jueves 18 de agosto de 2016

El Financiero Falla a universidades medir la empleabilidad Zenyazen Flores El IMCO afirmó que las universidades públicas y privadas fallan en el seguimiento de la empleabilidad de sus egresados al carecer de indicadores de calidad de la educación otorgada, así como en la alineación de sus planes de estudio con las habilidades demandadas por el sector productivo. "Debe haber transparencia en el mercado de educación superior, las universidades son opacas, necesitamos darle mejor información a los jóvenes de la calidad de la educación. También hay que preguntarse sobre el costo de las carreras en universidades privadas, cuya alza supera hasta tres veces la inflación anual", indicó Manuel Molano, director general adjunto del IMCO. Alexandra Zapata, investigadora del IMCO dijo que también debe revisarse el papel de la SEP en cuanto a los Reconocimientos de Validez Oficial de Estudios. "Vemos un problema severo en la asignación de éstos a las universidades. Se asignan cerca de 2 mil al año y se dan de baja al mismo tiempo como mil 700 pero no se asigna con base en la calidad de los planes", apuntó. P.C. IMCO, universidades, empleo, educación

Empresarios de gas LP no transfirieron la baja en los precios: Sener

SERGIO MEANA Los precios del Gas L.P disminuyeron 10 por ciento este miércoles luego de que la Secretaría de Energía (Sener) detectara que los empresarios privados estaban recibiendo ingresos tres veces superiores a sus costos por importar el combustible y revenderlo en el precio máximo, denunció el titular de la dependencia, Pedro Joaquín Coldwell. "Había utilidades casi tres veces superiores al costo, estaban ganando casi tres veces más, solamente un grupo había bajado precios", aseguró. Desde enero los empresarios privados pueden importar libremente el combustible al país y venderlo hasta en un precio máximo. "El Gobierno Federal detectó que esa diferencia (de la importación a precios bajos) no se estaba transmitiendo a los consumidores, en consecuencia, se tomó la decisión de que los consumidores, los usuarios, las familias, también se beneficiarían de ese ahorro significativo que se estaba quedando en muy pocas manos", declaró Coldwell. En México la demanda total por este combustible para 2016 es de 300 mil barriles diarios (mbd), de los cuales el 30 por ciento o 90 mbd se traen de fuera, el resto -70 por ciento o 210 mbd- lo produce Pemex. P.C. Secretaría de Energía, gas L.P., precios El petróleo de EU viaja libre por el mundo **BLOOMBERG** El crudo estadounidense está llegando a todos los rincones del mundo tras el levantamiento de una prohibición de exportar que llevaba 40 años en vigencia a fines del año pasado. Se enviaron más de 87 millones de barriles de crudo y condensado a 17 países en el primer semestre de 2016, con base en cálculos de Bloomberg a partir de datos de la Oficina del Censo de los Estados Unidos. La mayor parte fue a Canadá, que recibió 53.5 millones de barriles, seguida por Curazao, que recibió 8.68 millones y los Países Bajos, con 6 millones. Otros compradores fueron Reino Unido, Japón y hasta las Islas Marshall. En diciembre, el Congreso estadounidense y el presidente Barack Obama acordaron levantar las restricciones comerciales, establecidas tras los embargos de petróleo de la OPEP que afectaron las existencias del país en los setenta. "Los datos sobre envíos a las Islas Marshall pueden haber sido un error, probablemente fueran buques cisterna con la bandera de las Islas Marshall", dijo John Auers, vicepresidente ejecutivo de Turner Mason & Co., una consultora con sede en Dallas. "Es posible que esas cargas estuvieran destinadas a Asia". Todavía hay muchos países que no compraron petróleo estadounidense este año. India, Corea del Sur y Alemania son algunos de los mayores importadores de crudo del mundo, según datos de la Joint Organizations Data Initiative (JODI). Sin embargo, ninguno de ellos recibió crudo de Estados Unidos tras el levantamiento de la prohibición. P.C. Estados Unidos, petróleo, exportaciones **Reforma** Peligran 14,500 empresas.- Canacintra

Por Azucena Vásquez Cd. de México México (18 agosto 2016).- Debido al conflicto de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), 14 mil 500 empresas de Oaxaca, Chiapas, Guerrero y Michoacán están en riesgo de cerrar operaciones, según estimaciones de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). De ese total, 13 mil 100 son microempresas y son las más vulnerables ante esta situación, explicó en conferencia de prensa, Enrique Guillén, presidente nacional del organismo. "Hablamos de la franja que tiene los mayores márgenes de precariedad y que camina por una delgada línea que la empuja constantemente a la informalidad", aseveró. El cierre de esas empresas provocaría a su vez la pérdida de 45 mil empleos, según estimaciones, lo que afectaría a unas 180 mil personas, ya que generalmente los trabajadores son jefes o jefas de familia. P.C. Canacintra, CNTE, sector empresarial Ven poca inversión para proteger datos

Por Alejandro González Cd. de México México (18 agosto 2016).- La inversión en seguridad de tecnologías de la información (TICs) crecerá apenas alrededor del 3 por ciento en México durante 2016. La firma de análisis IDC reveló que en México al cierre de 2015 la inversión de soluciones de seguridad fue de 236 millones de dólares. De acuerdo con la empresa, en alrededor del 39 por ciento de las compañías en México y América Latina, el 39 por ciento de las empresas invierte menos del 5 por ciento en seguridad del presupuesto destinado a tecnología. Mientras que otro 39 por ciento de empresas invierte entre el 5 y 10 por ciento de su presupuesto tecnológico en la seguridad. Y es que la firma de análisis advirtió que los negocios podrían estar en riesgo debido a que su información sensible está expuesta y los atacantes cibernéticos se encuentran a la caza de ellos. P.C. TICs, tecnología, inversión, seguridad **Aprieta luz a municipios**

Por Luis Valle Monterrey México (18 agosto 2016).- Pese a las recientes alzas en las tarifas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), las empresas gozan actualmente de una baja ponderada de casi un 30 por ciento en sus costos de la luz con respecto a agosto del 2014, no obstante, la de los Gobiernos municipales ha subido un 12 por ciento. En agosto, el promedio de la tarifa HM por kilowatt-hora consumido para las empresas en Nuevo León es de 0.85 pesos, pero la media de las tarifas municipales 5A y 5 está en 3.08 pesos, hasta un 264 por ciento más altas que la industrial. Esta situación ha provocado que en los últimos años los recibos de luz de los municipios hayan aumentado considerablemente y que sus gobiernos busquen alternativas para reducir sus pagos a la CFE, coincidieron especialistas. Por ejemplo, en el área metropolitana, municipios como Monterrey y Santa Catarina reciben parte de su electricidad de la empresa Next Energy, que tiene en operación una central eólica ubicada a las afueras de la Carretera a

Saltillo. P.C. CFE, electricidad, entidades federativas Caen pedidos de ayuda por desempleo Por Reuters Washington DC Estados Unidos (18 agosto 2016).- El número de estadounidenses que pidieron el subsidio por desempleo bajó más de lo esperado la semana pasada, lo que alienta las perspectivas de que la fortaleza sostenida del mercado laboral pueda llevar a la Reserva Federal a subir pronto las tasas de interés. Las solicitudes iniciales del beneficio estatal por desempleo cayeron en 4 mil a una cifra desestacionalizada de 262 mil en la semana que terminó el 13 de agosto, dijo hoy el Departamento de Trabajo. La cifra de la semana previa se mantuvo sin cambios. Economistas encuestados por Reuters habían pronosticado una caída de los pedidos del subsidio a 265 mil para la semana pasada. Las solicitudes se han mantenido debajo de 300 mil, un umbral asociado con condiciones saludables del mercado laboral, por 76 semanas consecutivas, el período más largo desde 1973. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo, subsidios El Economista México duplica llegadas de IED en sector energético ROBERTO MORALES México captó Inversión Extranjera Directa (IED) en actividades relacionadas con el sector energético por 1,489.6 millones de dólares en el primer semestre del 2016, un aumento interanual de 93.3%, informó la Secretaría de Economía (SE). Los dos principales rubros fueron los de generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, con una llegada de flujos por 594.2 millones de dólares, y transporte de gas por ductos, con 543 millones de dólares. P.C. Secretaría de Economía, sector energético, inversión Solicitudes de subsidios por desempleo en EU caen más de lo esperado REUTERS El número de estadounidenses que pidieron el subsidio por desempleo bajó más de lo esperado la semana pasada, lo que alienta las perspectivas de que la fortaleza sostenida del mercado laboral pueda llevar a la Reserva Federal a subir pronto las tasas de interés. Las solicitudes iniciales del beneficio estatal por desempleo cayeron en 4.000 a una cifra desestacionalizada de 262.000 en la semana que terminó el 13 de agosto, dijo el jueves el Departamento de Trabajo. La cifra de la semana previa se mantuvo sin cambios. P.C. Estados Unidos, desempleo, subsidios Paquete económico de 2017 será desafiante: PRI NOTIMEX El paquete económico 2017 que deberá llegar antes del 8 de septiembre a la Cámara de Diputados “es retador y desafiante”, pues no será fácil la distribución, afirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política, César Camacho. Por ello en la Cámara de Diputados, que es la casa de las múltiples voces, “nos esmeramos todos los días para dejar atrás visiones partidarias y queremos poner por delante visiones que le sirvan a este país”, dijo. P.C. paquete económico 2017, finanzas públicas Bolsas europeas cierran con tendencia alcista; Milán encabeza AFP Las principales plazas bursátiles europeas cerraron este jueves con tendencias positivas, en un mercado sin embargo prudente ante la ausencia de datos macroeconómicos. En la bolsa de Londres el índice FTSE-100 ganó 0.14%, en Fráncfort el Dax subió 0.62% y en París el CAC 40 avanzó 0.44 por ciento. P.C. bolsas europeas, economía mundial Tlaxcala se contagia de auge del sector automotriz vecino LAURA QUINTERO A pesar de no contar con un armadora, el auge automotriz que viven estados como Puebla y el Estado de México ha contagiado a Tlaxcala del crecimiento de este sector, posicionando a la entidad como un polo importante de la región centro del país. De acuerdo con ProMéxico, la ubicación geográfica que tiene la entidad y la cercanía con los desarrollos de la industria automotriz y de autopartes en México la convierten en punto atractivo para este sector. P.C. Tlaxcala, industria automotriz, autopartes La Jornada IP: costo de la corrupción en el país quintuplica el promedio mundial Susana González G. | jueves, 18 ago 2016 07:50 La corrupción cuesta a México el equivalente a 10 por ciento de su producto interno bruto (PIB), es decir, un billón 920 mil millones de pesos, lo que en términos porcentuales, quintuplica el costo que este problema registra a nivel mundial, se reveló en el Foro Nacional Anticorrupción organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Los sobornos en todo el planeta suman entre 1.5 y 2 billones de dólares, lo que equivale a 2 por ciento del PIB mundial, según un informe de este año del Fondo Monetario Internacional (FMI), refirió Luis Almagro Lemes, secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), al inaugurar el foro con una ponencia magistral. P.C. Coparmex, sector empresarial, corrupción Canacindra prevé bajo crecimiento económico para 2016 Juan Carlos Miranda | jueves, 18 ago 2016 11:17 Ciudad de México. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra) bajó su previsión de crecimiento económico para este año de entre 2.1 y 2.4 por ciento a un rango de entre 1.8 y 2.1 puntos porcentuales, frente al "difícil panorama económico" que se ha registrado en el primer semestre del año. Lo anterior, dijo, como consecuencia de la "dramática caída de los precios internacionales del petróleo" y el impacto que tuvieron los recortes al gasto público. El presidente del organismo, Enrique Guillén Mondragón, dijo que la cámara también incrementa su previsión de niveles inflacionarios al cierre del año a 3.3 por ciento como consecuencia del incremento en sus costos de producción por el alza a las tarifas eléctricas y las gasolinas. P.C. Canacindra, crecimiento económico Dólar se vende en \$18.43 en bancos de CDMX Notimex | jueves, 18 ago 2016 08:53 Ciudad de México. El dólar libre cede cinco centavos al peso en comparación con el término de la sesión cambiaria de la víspera y se ofrece en bancos de la Ciudad de México hasta en 18.43 pesos, en tanto que el menor precio a la compra es de 17.62 pesos. El euro alcanza una cotización máxima a la venta de 20.76 pesos, con un retroceso de tres centavos en comparación con el cierre de la jornada cambiaria de ayer; en tanto, la libra esterlina y el yen se ofrecen en 24.11 pesos y 0.198 pesos, en ese mismo orden. Banco Base explica que para los participantes del mercado, las minutas de política monetaria de la Reserva Federal (Fed) reflejaron que es poco probable un incremento a la tasa de referencia en septiembre, ante señalamientos de que no se observan riesgos de presiones inflacionarias aún cuando el mercado laboral podría continuar creciendo a un ritmo sostenido. P.C. tipo de cambio CFE promueve inversiones superiores a 24 mil 400 mdd Julio Reyna Quiroz | miércoles, 17 ago 2016 19:19 Ciudad de México. La Comisión Federal de Electricidad promueve inversiones superiores a 24 mil 400 millones de dólares en el desarrollo de 85 proyectos en materia eléctrica y gasoductos dijo su director general, Jaime Hernández Martínez. Señaló que las obras incluyen la construcción de nuevos gasoductos, la conversión de centrales de generación a gas natural, nuevas centrales de ciclo combinado y centrales de energías renovables, así como proyectos de distribución y de transmisión de la energía eléctrica. Agregó que para desarrollar estas obras, la CFE solicita a las empresas participantes un contenido nacional de hasta 50 por ciento. P.C. CFE, electricidad, inversión Se redujo precio del gas LP para aplacar el lucro de importadores Redacción | jueves, 18 ago

2016 08:02 El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, aseveró ayer que la decisión de disminuir los precios al gas licuado de petróleo (LP) se debió a las elevadas utilidades que estaban obteniendo los importadores, debido a la caída de la cotización internacional del energético, que no se reflejaba en los precios finales. El gobierno detectó que las utilidades eran tres veces mayores al costo y no hubo reducción en el precio, por lo que en un mercado controlado se tomó la decisión de que los consumidores también se beneficiaran de ese ahorro significativo, dijo el funcionario tras participar en la inauguración del Simposium Internacional de la Energía 2016. P.C. Secretaría de Energía, gas L.P., precios Sube 50 centavos mezcla mexicana de crudo; cierra en 40.94 dls Notimex | miércoles, 17 ago 2016 18:35 Ciudad de México. El crudo mexicano de exportación subió 50 centavos, en comparación con la jornada previa, al ofertarse en 40.94 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Banco Base indicó que las principales mezclas de petróleo terminaron por quinta sesión consecutiva al alza, tomando como respaldo el debilitamiento del dólar estadounidense y el retroceso en los inventarios de petróleo en Estados Unidos. P.C. mezcla mexicana, precios Intensa disputa en Chile por fondos de jubilaciones Enrique Gutiérrez, corresponsal | jueves, 18 ago 2016 12:04 Santiago. En lo que se ha transformado en una guerra mediática, los dueños de las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFPs) claman que se pretende aplicarles una reforma tributaria, mientras la presidenta Michelle Bachelet exigió este jueves, introducir más solidaridad en el sistema de jubilaciones. La discusión se produce a horas de una nueva manifestación en todo el país el fin de semana, que podría comenzar a inclinar la balanza en uno u otro sentido. La Moneda insiste en la creación de un fondo al que se destine el alza de cinco por ciento de las cotizaciones de la parte patronal ante la escandalera de los sectores conservadores. Durante la celebración del Día de la Solidaridad en el Santuario del Padre Alberto Hurtado en el populoso barrio Estación Central, la mandataria abordó las críticas de la oposición. La doctora Bachelet señaló que "tenemos convicción de que todo trabajador merece una pensión digna y no hay duda de que compartimos la necesidad de construir el bienestar a partir del esfuerzo personal, eso es siempre así. Pero también sabemos que la solidaridad puede hacer una gran diferencia. Con solidaridad, incluso el esfuerzo personal rinde mucho más", subrayó. P.C. Chile, pensiones, jubilación El País Las exportaciones de Japón caen un 14%. Si mayor ritmo desde 2009 XAVIER FONTDEGLÒRIA Japón registró un superávit comercial de 513.510 millones de yenes (4.548 millones de euros) en julio. Es su segundo saldo positivo consecutivo, según informó el Gobierno este jueves. Es decir: que Japón logra vender más en el exterior de lo que compra. Aparentemente es una buena noticia. Sin embargo, el detalle de las cifras es otra preocupante muestra de la debilidad de la economía japonesa: el pasado mes de julio las exportaciones japonesas se contrajeron un 14% interanual hasta los 5,72 billones de yenes (50.829 millones de euros), un ritmo de bajada que no se registraba desde 2009. Las importaciones decrecieron todavía más, un 24,7%. Y, de ahí, que el país registrara superavit comercial. P.C. Japón, exportaciones, superávit comercial